

## マリアニスト家族の皆様へ

私は Covid19 の第 2 波がもたらした悲惨な状況下でこの手紙を書いています。私の心は苦しみでいっぱいです。私の目は涙でいっぱいです。私の周りでは、いたるところに死の影があります。コロナウイルスは私たちの間で急速に広がり、毎日患者数は急激に増加しています。昨年と比べると、今年はさらに多くの人が愛する人を失いました。

同時に、病院のベッド不足と酸素不足が問題の深刻さを倍増させました。また、人々は薬を手にすることができません。そして、たとえそうできたとしても、薬代は 2 倍になっています。人々は家に閉じ込められています。私たちは、WHO の指針に従い、自家製のビールを飲み、スチーム治療をすることなどの決まりに従っています。教会は閉鎖されています。私たちはお互いに会うことはできません。学校や大学は閉鎖されています。教材は、インドのような国にとってまったく新しいオンラインを通して子供たちに送られています。子供たちは思いがけなく多くの困難に直面しています。現在、祈りは私たちにとって最高のサポートです。ぜひお祈りに参加してください！

サンジェイ・サライヤ

インド MLC 代表

\*\*\*\*\*

## インドの MLC にとってより幸せな時間：回想の日 2020 年 12 月

インドの代表であるサンジェイ・サライヤは、恐ろしい Covid が急増する前に、インドでの MLC の幸せな時の写真を送信しました。それは彼らが 2020 年 12 月にランチー地域で主催した回想の日でした。

大きな苦しみのこの時にインドのマリアニスト家族を災疫から守るために、メアリーと彼女の息子イエスの祈りに参加しましょう。 そうすれば、私たちこの恐ろしいパンデミックがすぐに終わるかもしれません！